

ELECTIONS ArianeGroup 2023

ArianeGroup

Comité Social et Economique 7 au 14 novembre 2023

Communication électorale et responsabilité environnementale,

LA CFE-CGC S'ENGAGE!

En minimisant l'impact environnemental de sa communication syndicale...

La communication, une nécessité, mais un impact à minimiser.

Comment inscrire la communication syndicale dans un contexte d'urgence environnementale ? C'est le défi que doivent relever la plupart des organisations, dont les organisations syndicales, depuis quelques années.

Communiquer est vital dans une entreprise et un établissement comme le nôtre. Les salariés doivent être informés de leurs droits, du travail, des analyses, des décryptages et des propositions de leurs représentants légaux, et ce dans un contexte d'établissement multisites (Issac / Crozon / Biscarrosse).

Mais, la communication, comme toute activité, participe à la pression sur notre environnement (consommation de la ressource papier, pollution des encres d'impression, émission de gaz à effet de serre, etc...).

C'est ce dilemme que doivent prendre en compte les organisations syndicales dans le cadre de cette campagne électorale professionnelle, et la CFE-CGC, sur la lancée de ses actions 2019, se veut encore une fois responsable en tentant de minimiser ces impacts.

La CFE-CGC s'engage!

Dans ce contexte, forte de ses engagements de 2019, la CFE-CGC a décidé de faire campagne dans le respect de ses valeurs environnementales et sociétales.

Ainsi, après avoir été la première organisation syndicale d'ArianeGroup à se doter d'une application (qui ne surcharge pas les serveurs des boites mails, mais permet un accès raisonné et volontaire aux données), la CFE-CGC se refuse à utiliser des supports de communication superflus et appliquera les principes suivants:

- Une réduction du nombre de tracts de campagne au strict minimum,
- Une **utilisation raisonnée des supports numériques** (Newsletters ArianeGroup, posts d'application mobile, réseaux sociaux),
- Un refus de toute plaquette électorale au-delà du recto/verso A4,
- Des supports papier uniquement en noir et blanc, et imprimés sur du papier certifié 100% recyclé.

Réduction de l'impact environnemental de notre communication, Notre proposition en détail!

Des Newsletters, oui, uniquement destinées à la campagne

L'outil de diffusion de newsletters, mis en place par accord au sein d'ArianeGroup permet certes de toucher un maximum de salariés, mais il doit être utilisé avec parcimonie et ne sera pas réservé à la campagne. L'actualité chargée de cet automne nécessitera son utilisation pour d'autres sujets vitaux (NEOMETAL, statut social, négociations, etc...).

Des Tracts papier, mais sous conditions

En complément, la CFE-CGC jalonnera les étapes importantes de sa campagne via des distributions de tracts traditionnels.

Mais comme annoncé, ces tracts seront à la fois **réduits au strict minimum en nombre et format**, imprimés en noir et blanc sur du papier recyclé (**conforme aux normes environnementales les plus stricts malgré un très coût élevé : 100% recyclé, sans agent blanchissant, sans azurant optique, certifié Blue Angel et Nordic Swan**) afin d'avoir le plus faible impact environnemental possible.

Ces distributions vous permettront également de côtoyer vos élus et représentants CFE-CGC et candidats.

Notre application mobile

Notre application mobile myCFE-CGC ArianeGroup, nous permet tout au long de l'année de proposer à tous les salariés des informations sociales, des analyses, des dossiers de fond, la diffusion des RICs, etc...

Elle est un vecteur d'information essentiel vers le corps social de notre établissement et de ses sites rattachés au cours de cette campagne.

Téléchargez notre application ; il est encore temps de le faire, en scannant le QR Code :

Quelques précisions, concernant le téléchargement :

- Le téléchargement est possible pour TOUS!
- Le téléchargement est TOTALEMENT anonyme!
- Sur Androïd scannez simplement le QR Code.
- Sur Iphone, ayez l'application iTunes Store préinstallée, scannez le QR Code, acceptez l'application en tant que « cadeau iTunes », l'application se charge alors en arrière plan, cliquez enfin sur Terminé.

Et activez vos notifications!

Les réseaux sociaux

La CFE-CGC ArianeGroup Issac / Biscarrosse / Crozon est présente activement sur le réseau social LinkedIn.

Suivez nos actualités en scannant le QR Code :



Des paroles aux actes,

Du 7 au 14 novembre, votez CFE-CGC!

Contacts